

日本医労連 05年度第4号 2006. 5. 2

青年協ニュース

全国の取組みやチラシ・ニュース等をお寄せください！

FAX：03-3875-6270 か seinen@irouren.or.jp まで

青年協のブログ (<http://irouren.cocolog-nifty.com/seinen/>) もよろしく！

岡山・手作り料理でアットホームに！

—恒例の新歓企画に82名参加、お腹もいっぱい！—

岡山県医労連
青年部は4月2
2日、新入職員
歓迎会を開催し
ました。

手作りの新入
職員歓迎会を始
めて3年。そろ
そろ参加者もあ



手作り料理にご満悦の参加者のみなさん

きてくるかなあ・・・と一抹の不安を抱きながらも企画をすすめていきました。手作りの会の一番の難関は料理！今年も青年部OBの協力を得て「調理師会」を結成。レシピ・食材の調達・盛り付けレイアウト etc・・・準備は大変でした。調理師会が着々と準備を進める傍らで、参加の呼びかけもして。単組・支部によっては温度差があり目標の人数に達しない状況でした。しかし、最後の一週間での追い込みすさまじく各単組の執行部の方々の協力のお陰で、なんと『82名』の出席者！！やれば出来ると実感しました。



当日は午後から時間と疲労と戦いながら調理に取りかかり、会場の準備も行いへとへとになりながらも、参加者を満足させるべく頑張りました。料理は豪華絢爛で味も超一流、会場もアットホームな雰囲気になって上がり。

参加者も集まりいよいよ会の始まり。岡山県医労連書記長の歓迎のあいさつと青年委員の乾杯の挨拶でスタート。ただ食べて飲んで交流しただけでは普通の歓迎会。青年部は昨年の全国アクトのDVDを上映し来年の全

国アクトのアピール、青年部の活動報告をパワーポイントで紹介、各単組・支部の紹介、ビンゴゲームと内容盛りだくさんで会をすすめていきました。あっという間の2時間で

したが、達成感を十分得られる会でした。

何か企画を進めていき実施するということは大変な動力と多くの方の協力が必要です。岡山県医労連青年部はみんなで力を合わせ、多くの先輩方の協力のお陰で新入職員歓迎会を大成功させることができました。これも日頃頑張ってる私たちへの神様からのご褒美なのかも・・・。(岡山県医労連青年部長・濱村裕子)

楽しくワイワイやろうよ！

—兵庫県医労連で、新歓ディナーパーティー—

兵庫県医労連の「新入職員歓迎ディナーパーティー」が4月21日、盛大に華やかに、新入職員と先輩職員120名(11単組支部)で開催されました。恒例の「ききスポーツドリンク」(飲んで品名を当てる)から始まり、新企画「今昔物語」(幼少の写真を見て誰かを当てる)など、全員参加企画で、老いも若きも盛り上がりました。

企画した先輩は、「新入職員歓迎ディナーパーティーを開催する側になって、今年で4回目になりました。主催者側のメンバーは年々増え、現在ではとても頼りになる医労連の青年たちとともに一緒にワイワイ話し合いをして、『仲間』をひしひしと感じています。やっぱり仲間とか友達って心底大事やね...」

「近年、労働環境が悪化していく中、労働者の当然の権利を守り、今後も団結し組織力を強めていく方向性は不可欠でしょう。でも、青年だもん。学校じゃ教えてくれなかった労基法や労働組合法を入職してすぐ理解することなんてできるはずありまへん！小・中・高校・浪人・大学と、17年勉強しても世の中分からないことだらけ...。若い人たちは(若くない人も)のんびり楽しくワイワイしましょう。だんだんなんとなく分かってきます。今後も青年部企画のお誘いなどしますので、気軽に参加してくださいね」と、思いっきりユニークなあいさつでスタートしました。

8月には、医労連関西ブロックの「アクトインサマー」が兵庫県篠山で行われます。当日参加した新入職員が中心になって大いに仲間作りをすすめられるようにしようと意気込んでいます。(「医療労働者」1430号より転載)

全国各地の取り組みをお知らせください

とりわけ新人歓迎会の情報をお待ちしています！

